糸だより 4月号

令和 5 年 4月 1日

新年度がスタートしました。糸の職員も新たな体制でスタートです。

子どもたちもそれぞれ進級。まだ、春休み中ではありますが日々の活動の中でも新たな環境にワクワクしている様子がうかがえます。暖かい日も多くなり、ポカポカ陽気の中での外遊びも楽しんでいます。

4月に入り、遠藤言語聴覚士の療育も新たなスタートを切っています。丁寧な関わりの中で着実に成長しているのを感じ取れます。言語療育の件でのご相談等ありましたら、遠慮なくご連絡ください。

また、前年度までは毎週木曜日に来てくれていた厚士理学療法士が常駐することになり、 月、水、金は糸、火はいろはで療育をしてくれています。専門的な療育はもちろん、日 常の生活の中でも1人1人の体の動き等をしっかりと見てくれています。

まだまだ気温に変化がある時期ですので、引き続き、子どもたちの体調に留意した療育を行っていきたいと思います。

今年度もどうぞよろしくお願い致します。

< 4月の行事予定>

- ★8日(土) 北海道博物館…糸、いろは合同で車に乗ってお出かけします。お弁当と水筒の用意をお願い致します。
- ★22日(土)製作…内容は決まり次第お伝えします。幼児は糸、小学生はいろはでの活動となります。
- ★15日(土)と29日(土)は休所日となります。ご不便をおかけしますが、よろしくお願い致します。

【お知らせとお願い】

- ★4月は下校の時間、それに伴い迎えの時間に変動が出てくることもあると思います。予定表に書かれている時間から変更がある場合は都度連絡していただきたいと思いますのでよろしくお願い致します。
- ★糸に置いてある冬用の着替えを1度持ち帰ります。お手数をおかけしますが、春用の着替え に衣替えをお願い致します。服上下、下着上下、靴下を必ずお願い致します。
- ★天気が良い日は外遊びをしていきます。帽子の用意をお願い致します。また、必要に応じて 糸にジャンパーや帽子を置いておくことも可能ですので、遠慮なく活用してください。